
VA Bohlen-Janßen stellt den o. g. Bericht vor. Sie weist darauf hin, dass die Produkte, welche im Haus 

erbracht werden, mit Hilfe eines Umlageschlüssels auf alle betroffenen Fachbereiche umgelegt 

werden. Auf die Frage des Ausschussvorsitzenden bezüglich der Besucherzahlen, entgegnet VA 

Kramer, dass die Zahlen sich aus dem Kassensystem ergeben. Die direkten Kartenverkäufe und die 

Durchgänge durch das Drehkreuz werden gezählt. Abweichungen seien möglich, wenn die Kasse 

geschlossen ist und die Drehtür benutzt wird.  


